

# ¡Llevemos la alegría de Jesús a todos!



Acción Han desalojado a Jesús 2023

"Si Jesús vino entre nosotros para traernos alegría, también nosotros debemos dar alegría a nuestros hermanos y hermanas".

*Clara*

(C. Lubich, en Gen4 n° 10-11-12 octubre-noviembre-diciembre 1983, p.3)



También este año los niños queremos acoger a Jesús y llevar alegría como Él a todos, especialmente a los que sufren.

¿Quieres hacerlo con nosotros?

Especialmente enviaremos ayuda para alimentación y educación a los niños que viven en Venezuela. Pero también queremos estar atentos a todos los necesitados de nuestro barrio o de otros países.

